

Wir sind eine UPS!

Was ist denn eine UPS? Das fragten die Kinder der UNESCO-AG ihre Mitschülerinnen und Mitschüler am Tag der Menschenrechte.

Das ist eine UNESCO-Projekt-Schule!

Allen Kindern wurden in dieser kleinen Präsentation die Ziele und Inhalte der UNESCO und ihrer Projektschulen vorgestellt.

Die AG-Kinder präsentierten die Themen der sechs Säulen, die Unterricht und Werterziehung an unserer Schule mitbestimmen und beeinflussen, z.B. Demokratie und Menschenrechte, Natur und Umwelt, Zusammenleben in Vielfalt und Welterbe.



Wir sind stolz, eine UPS zu sein!

